

EN IMÁGENES



01



02

- 01 **Nervios.** Minutos antes de comenzar las pruebas, los alumnos intentan calmar los nervios.
- 02 **Últimos repases.** Jóvenes albaceteñas apuran los últimos segundos releendo sus apuntes

f u t u r o s  
a l u m n o s



03

03 y **Número de alumnos.** La cifra de 04 alumnos matriculados en selectividad ha subido ligeramente respecto al año anterior, situándose en 5.947. En las imágenes, dos instantáneas del desarrollo de las pruebas en el Campus conquense

Alrededor de seis mil estudiantes han realizado la selectividad en el distrito universitario de Castilla-La Mancha.

Nueve de cada diez alumnos aprobaron las pruebas de acceso, que se desarrollaron sin incidentes reseñables en 29 tribunales repartidos por la geografía regional durante los días 15, 16 y 17 de junio. Los futuros universitarios conocieron los resultados de sus exámenes el día 22, apenas cinco días después de concluirlos



04